

March 3/23
きぎょうの里
三世代交流大集会



みほまちだより
— MINA MACHI LETTER —

あつまる つながる Happyになる
令和7年(2025年) 5月15日 **VOL.4**
発行: 富士南地区まちづくり協議会
編集: 総務広報部会

May 5/24
まちづくり協議会総会



1位 <<バレーボール>>
森島



1位 <<ソフトボール>>
Aブロック
千鳥町



1位 <<ソフトボール>>
Bブロック
靖国町

October 10/27
きぎょうの里文化祭



1位 <<グラウンドゴルフ>>
大石さん

November 11/10
秋季球技大会



September 9/29
きぎょうの里
エンジョイスポーツデー



富士南交番
スタート
Since 2024.9.18



1位 <<グラウンドゴルフ>>
西山さん

May 5/19
春季球技大会



明るい未来へ
TO THE BRIGHT FUTURE



ごあいさつ

富士南地区まちづくり協議会

会長 齋藤 清隆

つきましては、今回の『みなマチだより』とともに、アンケート集計結果の速報版を世帯配布いたします。ぜひ一読いただき、忌憚のないご意見・ご感想などをお寄せいただければ幸いです。

富士南まちづくりセンターの指定管理を決断

昨年12月、富士南地区まちづくり協議会では臨時総会を開催し、富士南まちづくりセンターの指定管理業務を開始することを決議いたしました。本年1年間を準備期間とし、来年4月1日より、富士南地区まちづくり協議会が富士南まちづくりセンターの施設管理を担うこととなります。これにより、センターには市職員が不在となり、富士南地区まちづくり協議会が職員を雇用し、自主的な管理運営を行うこととなります。これは、私たち富士南地区にとって、大きな決断であり、新たな挑戦となります。

現在、市内26か所にあるまちづくりセンターのうち、既に須津・松野地区が令和4年度から指定管理を開始しており、本年4月からは吉永北・神戸地区が、そして富士南・今泉・広見地区が来年度の開始を目指し、準備を進めております。

富士市では、各地区の特性を生かした主体的なまちづくり活動を推進しており、その活動拠点としてまちづくりセンターを位置づけております。地域のニーズに合致した特色ある活動を展開でき、センターの目的と合致した柔軟な使用も可能となります。例えば、センター内でも食堂や産直市などを開催するなど、地区住民の皆様が求めるものを実現できるよう、知恵を出し合い、今後の活動を計画してまいりたいと考えております。

この新たな取り組みに対し、皆様のご理解、ご支援、そして貴重なご提言を賜りますよう、切にお願い申し上げます。



富士南まちづくりセンターは令和8年4月からスタート

▶ 指定管理者制度について

指定管理者制度とは、公の施設の管理・運営を民間事業者に行わせることができる制度です。民間事業者のノウハウを活用することにより、利用者に対するサービスの向上や管理経費の縮減を図ることを目的としています。

施設運営主体が市からまちづくり協議会になることで、従来のまちづくりセンターの機能に加えて、地区の特性を生かしながら、より住民の立場で活用しやすくなり、地区の課題解決の拠点としての機能が高まります。また、これまで以上に施設を柔軟に使用できるよう、利用基準等の見直しを行い、将来にわたり持続可能な地域コミュニティづくりを目指します。※施設運営主体が変わっても、施設の貸出し、まちづくりセンター講座の実施など、従来の機能はこれまでと同様に利用できます。

令和6年度 富士南地区まちづくり協議会イベント

春季球技大会 (ソフトボール、グラウンドゴルフ、バレーボール) 担当: 体育保健部会

●日時	令和6年5月19日(日) 8:30~11:00	●富士川緑地自由広場: ソフトボール、グラウンドゴルフ
●天気	曇り時々雨	●富士南中学校体育館: バレーボール
内容	◇ソフトボール 6チーム 82人 8:30 開会式 8:45 競技開始 11:00 Gゴルフ表彰式 11:30 ソフトボール表彰式 ◇バレーボール 3チーム 22人 8:30 開会式 9:00 競技開始 10:50 競技終了 11:00 閉会式	課題等 ・緑地公園: 小雨がばらつく、まあまあのスポーツ日和。ソフトボールは各チーム2試合、ケガ人が出たのが残念。刈り取った芝のかたまりをスタート前に片づけ、グラウンドゴルフは問題なく進行できた。 ・富士南中学校体育館: 2チーム対抗戦で和気あいあいとした雰囲気の中で無事終了。参加者が減っているため、大会の運営方法や種目の変更等の課題が残った。

富士南地区まちづくり協議会2024総会 担当: 総務広報部会

●日時	令和6年5月24日(金) 19:00~20:20	●富士南まちづくりセンター 2階 多目的室1・2
●天気	晴れ	
内容	出席者: 名簿80人のうち64人が出席 1.開会のことば 2.主催者あいさつ 3.来賓紹介 4.市長メッセージ紹介 5.議事(決算・事業報告、予算・事業計画等) 6.連絡事項等 7.スローガン紹介 8.閉会のことば 第1号から第6号議案まで協議、修正事項や要望があったが、議案は承認された。全住民アンケートについて質問あり。	課題等 ・役員の車は富士南中学校への駐車対応をしたため、ほぼ満車状態であったが混乱はなかった。 ・センター職員と安協の方が駐車場係を担当し、スムーズな駐車車ができた。 ・交番完成後の駐車場スペース確保が課題。

富士南地区ききょうの里エンジョイスポーツデー 担当: 体育保健部会

●日時	令和6年9月29日(日) 8:30~11:30	●富士南中学校グラウンド
●天気	曇り	
内容	開会式 1.準備体操 2.走れ!みなみっ子(徒競走) 3.中学校部活動紹介 4.くつとばし・なわとび王決定戦 5.紅白玉入れ合戦 6.東西つなひき合戦 コーナー運営 ①ストラックアウト ②チャレンジ!ホールインワン ③お宝釣り競争 閉会式・大抽選会	課題等 ・救護で使う簡易ベッドが必要。 ・中学生ボランティアの参加が多く助かった。一般ボランティアを増やすためにはどうしたらよいか。 ・抽選会の時間短縮が必要である。 ・徒競走は選手を待たせすぎた感じがあったので、次回は15分早めたい。 ・スケジュール通りに進行し、実況しながらの進行も良く、全体的には良いイベントになった。

富士南地区ききょうの里文化祭 担当: 成人教育部会

●日時	令和6年10月26日(土) 16:00~20:00 (まちづくりセンター展示のみ)	●富士南中学校体育館 及び 富士南まちづくりセンター
●天気	晴れ	
内容	ステージの部、展示の部、模擬店、お楽しみ抽選会等 作品展示: 富士南まちづくりセンター 模擬店 13店: 富士南まちづくりセンター、ききょうの里公園 ステージ発表 12チーム(12ステージ): 富士南中学校体育館 抽選券 974枚(世帯配付534+学校等440) <<来場者 約2,000人>>	課題等 ・心配していた天気は雨降ることなく、衆議院選挙投票日と重なり心配された客足は、過ごしやすい陽気で好調で、驚くほど多くの来場者があり、大成功のイベントとなった。 ・まちセン、中学校体育館と両会場を使用し、特に公園側にも模擬店や飲食スペースを設けたことが良かった。 ・模擬店が繁盛したが、ゴミの問題、空き缶、ペットボトルをどうするかを運営側がきちんと考慮する必要がある。 ・エンジョイスポーツデー同様、今回も中学生ボランティアが多く活躍してくれた。 ・ボランティアへの指示がうまくいっていないところがあったので、次回イベントへの課題としたい。

秋季球技大会 (グラウンドゴルフ) 担当: 体育保健部会

●日時	令和6年11月10日(日) 8:20~11:00	●富士中学校グラウンド
●天気	曇り	
内容	グラウンドゴルフ90人 8:30 開会式 8:45 競技開始 11:00 表彰式	課題等 ・前日準備は13:00から始めて、50分ほどでコースづくり、トイレ清掃、用具チェックができた。 ・天気が心配されたが、1R、2R終了後に少し雨に降られた程度で、参加者はとても楽しんでいた。イベント用の四つ足テントを使用して正解だった。 ・A・Bコートが狭かったので、もう少しゆとりを持たせたい。

富士南地区ききょうの里三世代交流大集会 担当: 総務広報部会

●日時	令和7年3月23日(日) 8:30~12:00	●富士川緑地自由広場
●天気	晴れ	
内容	8:30 森島鼓道 8:45 清光会空手演武 9:00 開会式 9:30 風あげ大会 9:45 アトラクション ①富士南小学校(合唱) ②C-STAR ③ききょうの里児童クラブ ④こども投げ餅 ⑤富士南中学校吹奏楽部 11:15 おとな投げ餅 11:30 三四龍王太鼓・西宮島太鼓 12:00閉会式・大抽選会 抽選券941枚(世帯配付569+学校等372) <<来場者 約3,100人>>	課題等 ・天気に恵まれ、親子連れの参加が目立っていた。 ・ステージ前で大風の披露と審査を行い、目を引く迫力ある演出となった。 ・「抽選受付」、「風受付」などスムーズにできた。 ・抽選受付で会場案内チラシを渡したので、参加者が迷わなくなった。 ・模擬店には行列が絶えることなく、アトラクションはスムーズに進行し、多くの来場者を魅了した。 ・ボランティアスタッフは良く動いてくれて、昨年のように手を持って余している感じはなかったが、中学生が少なかったため、ボランティアの集め方を工夫したい。 ・投げ餅の軽トラックの移動の際に誘導員が必要である。(安全性の確保) ・テント設置などの値上がりにより、昨年比かなり予算超になっているため、協力企業を増やす、各区の負担金を増額する等検討したい。